

TEMAS SOCIALES

— ACCIÓN SOCIAL —



Suponemos amigo de la verdad, ferviente cristiano, "portador de valores eternos" y amante de tu patria sobre todas las cosas terrenas.

Pues bien: suponiéndote así comprenderes perfectamente las inquietudes de la masa productora en sus anhelos de Justicia Social, de la que han pedecido hambre y sed.

Comprenderás así mismo, el porque la Falange recogió con fervorosa vehemencia estas inquietudes sociales que sienten nuestros camaradas: los productores españoles.

Buena ocasión esta, en que se inicia la publicación del periódico "Alerta", para estudiar amablemente los problemas que afectan a la mayoría de los españoles, pero nos limitaremos en esta divulgación a tratar el problema social; sencillamente, una visión de conjunto.

Atraviese actualmente España por un periodo de profunda organización social, un nuevo ideal de raza, un espíritu nacional vigoroso y animador que encauza y aprovecha la ola imponente de las reivindicaciones sociales. Una profunda y verdadera revolución bajo el patrocinio y amparo de las autoridades y de la ley, una revolución sin odios, sin lucha de clases, sin vergüenza para hacer real y efectivo nuestros postulados de redención de la masa por la Justicia Social.

Muchísimos son, desgraciadamente, los que en las reivindicaciones sociales de la masa productora solo descubren vulgares egoísmos, simples ansias de mejoras materiales mas o menos posibles.

¡Que absurdo desconocimiento de la verdadera mentalidad de las aspiraciones de los productores!

Erroneo proceder al tratarlos de pobres mendicantes, y concederles mejoras materiales, negándoles la justicia de lo concedido. Generosidades que los humillan, como humillarían a los que así piensan, si se vieran en el caso de los productores que pueden, saben y desean ganar el pan con el sudor de sus frentes, ganando una existencia decorosa, como corresponde a un ser racional.

Son muchos, pues, los que declaran la inutilidad de la lucha en que está empeñada la Falange, cerca del pueblo, de la masa trabajadora, en su apostolado de mejoras materiales, lo que es mas importante aún de revalorizar los bienes espirituales que encierra.

Sabemos, igualmente y de manera segura que nos apostrofen de demagogos, por nuestras ansias de canalizar y dirigir los matices revolucionarios de los trabajadores; pero la Falange convencida de su misión histórica, en una época de agitaciones sociales, sigue segura y firme la defensa de los productores en su incorporación material y espiritual a los Sindicatos Verticales, de manera real, completa; en una entrega sin reservas, para el logro del bien de la Patria y de todos los españoles. Convencidos de esta misión que tenemos impuesta, decimos, como dijo un día José Antonio:

"Nosotros tenemos que volver a educar a España desde las estrellas; tenemos que hacer otra vez de España una unidad de destino en lo universal. La vida española se encuentra oprimida entre una capa de indiferencia histórica y una capa de injusticia social.

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

NO SE OLVIDE QUE LAS CUESTIONES QUE AFECTAN A LA REVOLUCIÓN NACIONAL SON DISTINTAS A LAS CUESTIONES PROPIAMENTE INDIVIDUALES Y PRIVADAS.

R. Ledesma.